
●「
郵
政
民
営
化
見
直
し
」
に
関
す
る
陳
情

　

審
査
結
果　

参
考
配
布

●

寿
楽
バ
ス
を
無
料
運
行
に
つ
い
て
の
陳
情

　

審
査
結
果　

参
考
配
布

●

下
水
道
使
用
料
の
減
免
に
つ
い
て
の
陳
情

　

審
査
結
果　

趣
旨
採
択

●

議
会
は
使
命
を
果
た
す
こ
と
を
求
め
る
陳
情

　

審
査
結
果　

参
考
配
布

●「
高
齢
者
に
負
担
増
と
差
別
医
療
を
強
い
る

後
期
高
齢
者
医
療
制
度
の
中
止
・
撤
回
を
求

め
る
国
へ
の
意
見
書
を
提
出
す
る
」
陳
情
書

　

審
査
結
果　

不
採
択

　

今
回
、
町
側
か
ら
土
地
開
発
公
社
に
関

す
る
報
告
が
あ
り
ま
し
た
。
こ
の
内
容
を

受
け
、
議
会
側
か
ら
経
営
状
態
に
つ
い
て
、

含
み
損
を
示
す
資
料
を
求
め
、
質
疑
を
行

い
ま
し
た
。

　

な
お
、
土
地
開
発
公
社
に
つ
い
て
は
、

議
決
事
項
で
は
あ
り
ま
せ
ん
が
、
取
り
扱

う
金
額
が
大
き
い
た
め
、
議
会
で
質
す
こ

と
が
必
要
と
判
断
し
、
町
側
に
要
請
し
た

経
緯
が
あ
り
ま
す
。

　

現
在
、
土
地
開
発
公
社
で
は
、
５
カ
所

（
殿
ケ
谷
地
区
２
カ
所
、
石
畑
・
長
岡
・

元
狭
山
地
区
そ
れ
ぞ
れ
１
カ
所
）
の
土
地

を
保
有
し
て
い
ま
す
。

含み損が約４億円あるが、原因をどう分析しているのか。
損失が発生した主な要因として、平成３年のバブル期に購

入した土地の下落がある。これは、当時、産業廃棄物業者

の進出計画があり、地元の方々の強い要望を受けて、公社

が先行で土地を購入する必要があったためである。

公社から土地を買い上げるまで、有効活用を図ったか。
資材置き場や、ゲートボール場などに活用した。

含み損を圧縮するための施策は。
殿ヶ谷地区土地区画整理事業地内に所有する土地が最も影

響が大きいため、換地が終了次第、順次買い上げていく。

～４億円の含み損～土地開発公社

　

必
要
に
応
じ
自
治
体
が
設
立
し
、
地
域
の
秩

序
あ
る
整
備
と
住
民
福
祉
の
増
進
に
寄
与
す
る

た
め
、
公
共
用
地
な
ど
を
先
行
で
取
得
し
た
り

管
理
、
処
分
な
ど
を
行
う
。

※
土
地
開
発
公
社

議員からの質疑（抜粋）

ゲートボール場として活用している公社の土地
（石畑地区）


